

## José Luis Perelli

José Luis Perelli ha sido el **Presidente de EY en España** hasta el 30 de junio de 2019, una Firma líder de servicios profesionales en nuestro país, que cuenta con un equipo de más de 4.000 profesionales repartidos en 14 oficinas. Desde esta fecha y hasta el 30 de junio de 2020 fue el **Presidente de la Fundación EY** y en la actualidad es **miembro del Consejo de Administración de Solunion (Grupo Mapfre)**.

Desde su incorporación a Ernst & Whinney en 1985 (posteriormente Ernst & Young tras la fusión con Arthur Young en 1989), José Luis ha ocupado diferentes cargos de responsabilidad en la Firma. En 2013, fue elegido por los Socios de EY como Presidente, cargo que asumió desde el 1 de julio de 2014, tras haber ejercido de **Consejero Delegado** durante el año anterior. El mayor reto que Jose Luis tuvo que afrontar en sus años como Presidente fue la gestión y la incorporación de un número muy significativo de profesionales de reconocido talento a EY, lo que le permitió convertir a EY España en una Firma Líder y Multidisciplinar de Servicios Profesionales, siendo además la única Firma entre las "Big4" que creció a doble dígito durante todo su mandato.

Jose Luis ha destacado por su **capacidad para gestionar grandes proyectos**, principalmente de auditoría, para multinacionales españolas de sectores como el Industrial o el Financiero, aunque su mayor especialización se ha producido en el de Telecomunicaciones y Energía, de los que ha sido responsable de la Firma entre el 2005 y 2013. Entre los proyectos de auditoría que ha tenido que gestionar y liderar cabría destacar Telefónica, Endesa y Corporación Financiera Alba. Durante sus años como Presidente y Socio de EY **ha participado en más de 200 Comités de Auditoría y más de 50 Consejos de Administración**.

Su carrera profesional es un claro ejemplo de crecimiento y desarrollo profesional. En los años 90, trabajó como **Gerente de Auditoría de la Firma en Richmond-Virginia (Estados Unidos)**. Fue nombrado Socio en el año 2000 y posteriormente asumió otros cargos de responsabilidad como **Socio Responsable del Departamento Técnico o Socio Responsable del Consejo de Socios de EY España**. Fue **Socio Director de Auditoría de las Islas Canarias** entre 2000 y 2003 y a continuación le nombraron **Socio Director de Auditoría de toda España** entre el 2004 y 2005.

José Luis es un gran conocedor de la Firma y de las distintas iniciativas que EY realiza en todo el mundo como, por ejemplo, el Premio Emprendedor del Año, del que ha sido responsable a nivel nacional durante más de tres años. Además, durante su mandato como Presidente compaginó esta responsabilidad con la de **Director de Operaciones para la Región Mediterránea de EY**, que incluye Italia, España y Portugal.

Jose Luis nació en Madrid en 1961, es Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid. Está casado y tiene 3 hijos.

## **RESUMEN CRONOLOGICO DE SU TRAYECTORIA PROFESIONAL**

### **Miembro del Consejo de Administración y Pte. del Comité de Auditoría de Solución (Grupo Mapfre)**

Desde diciembre de 2020.

#### **Presidente de la Fundación EY en España**

Julio 2019 – junio 2020

#### **Presidente de EY en España**

Julio 2014 – Junio 2019

#### **Consejero Delegado de EY en España**

Julio 2013 – Junio 2014

#### **Socio Director de Operaciones de la Región Mediterránea (Italia, España y Portugal)**

Julio 2013 – Junio 2019

#### **Socio Responsable de Entidades Reguladas en España (Energía)**

Julio 2010 – Junio 2013

#### **Socio Responsable del Sector de Telecomunicaciones**

Julio 2005 – Junio 2010

#### **Socio Director de Auditoría de España**

Julio 2003 – Junio 2005

#### **Socio Director de Auditoría en las Islas Canarias**

Julio 2000 – junio 2003

### **Jose Luis ha sido miembro de los siguientes Organismos y Fundaciones**

- Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC).
- Instituto de Censores Jurados de Cuentas (ICJC).
- Instituto de Consejeros de España (ICIC).
- Patrono de la Fundación Endeavour.
- Patrono de la Fundación COTEC, miembro de su Comisión Ejecutiva y Presidente de su Comisión de Auditoría.
- Patrono de la Fundación SERES.
- Patrono de la Fundación CYD y miembro de su Comisión Ejecutiva.
- Patrono de la Fundación Princesa de Girona.

### **Experiencia en Consejos y Comités de Auditoría**

Hay que destacar su participación en los siguientes Comités de Auditoría y Consejos de Administración:

- Telefónica: 120 Comités de Auditoría (11 por año) y 11 Consejos.
- Endesa: 32 Comités de Auditoría (4 por año) y 8 Consejos.
- Iberdrola: 16 Comités de Auditoría (4 por año) y 4 Consejos.
- Fluidra: 6 Comités de Auditoría.
- Hispania: 12 Comités de Auditoría (2 por año) y 6 Consejos.
- Corporación Financiera Alba: 20 Comités de Auditoría (2 por Año) y 10 Consejos.

Adicionalmente participó en otros Comités de Auditoría y Consejos de Entidades como Naturgy, Bankia, Mapfre, IAG y Ebro.

Durante toda su trayectoria profesional ha asistido a más de 200 Comités de Auditoría y 50 Consejos de Administración.